

# Preocupa la extinción de mantos acuíferos

El crecimiento urbano desordenado destruye el equilibrio ecológico y extingue los pocos mantos acuíferos del país, expresan técnicos de Recursos Naturales Renovables del MAG.

Expresaron sus temores debido a que del Proyecto de Conservación de Suelos y Reforestación para la Recarga de Acuíferos en la región metropolitana, cuyo estudio se inició en 1973, poco o nada se sabe.

Mientras tanto, indicaron, las urbanizaciones sin control están destruyendo el equilibrio ecológico y extinguiendo los pocos mantos acuíferos, no sólo de la capital sino

del país. Además, agregan, la explotación irracional del recurso bosque, el mal uso de la tierra y la ausencia de prácticas conservacionistas, son la causa de grandes extensiones totalmente desprotegidas, que en el invierno son erosionadas e impiden aprovechar el potencial de recarga de acuíferos.

### Manual de consulta

Con el fin de hacer conciencia en los agricultores, arquitectos, ingenieros y autoridades, la Dirección General de Recursos Naturales Renovables del MAG, encargó un

Pasa a la página 21

## FECAICA discutirá hoy tema de incentivos fiscales C. A.

El caso de los incentivos fiscales al desarrollo industrial del área, será el tema principal en la reunión de directores de la Federación de Cámaras y Asociaciones de Industriales de Centro América (FECAICA), que este día se llevará a cabo en esta capital. Tal se informó ayer, y se indicó que la sede del evento será el Hotel El Salvador Sheraton, con la participación de los representantes de Honduras, Guatemala, Costa Rica, Nicaragua y El Salvador.

Se discutirán aspectos del Proyecto del Tercer Protocolo al Convenio Centroamericano de Incentivos Fiscales al Desarrollo Industrial, el cual está a punto de ser aprobado en su totalidad por los respectivos gobiernos del área centroamericana.

Pasa a la página 70

### Antiguo edificio del I. N. pasa a Esc. "Unificada Española"

Las antiguas instalaciones del Instituto Nacional "Gral. Francisco Menéndez", han sido entregadas a la Escuela Unificada Española No. 1, para que amplíe su espacio físico.

La directora del plantel, profesora Aida Lara de Paredes dijo a LA PRENSA GRAFICA que ese donativo del supremo gobierno duplicarán de 1.200 alumnas a 2.400

Pasa a la página 70



Foto de LA PRENSA, por Mangandi

NUEVA EMISION. Correos pone este día en circulación la emisión de sellos postales: "Cincuentenario Club Rotario de San Salvador". Consta de 2 millones de sellos, con un monto total de 470 mil colones. Izquierda a derecha: señores Teodoro Portier, Dr. Edgardo Guerra Hinds, coronel e ingeniero Tito Livio Guillén, director de Correos; Ricardo J. López, presidente del Club Rotario.

## A circulación sellos postales de 50º aniversario Rotario, hoy

Hoy pondrá en circulación la Dirección General de Correos, la emisión de sellos postales denominada "Cincuentenario Club Rotario Internacional de San Salvador". El director de la institución, coronel e ingeniero Tito Livio Guillén, entregó ayer una muestra de la mencionada edición, a los miembros del Club Rotario, manifestando que el gobierno participaba de las celebraciones del quincuagésimo aniversario de fundación de la entidad.

reos, al emitir esa nueva serie de sellos postales. Elogió asimismo a través de la Dirección de Co

Pasa a la página 49

## Mejoras administrativas en sus agencias realiza BCR

El Banco Central de Reserva ha iniciado un programa de mejoras administrativas en sus agencias localizadas en distintas ciudades del interior del país, a fin de mejorar el servicio al público e incentivar las actividades productivas que tienen relación financiera con la institución. El anuncio lo hizo ayer el presidente del BCR, Dr. Guillermo Hidalgo Qüehl, durante visita realizada a la agencia del banco en Sonsonate.

El Dr. Hidalgo Qüehl dijo que el BCR está por adquirir más de la institución.

Pasa a la página 70

## DUA inició ayer demolición de parte sur de la Alcaldía

Demolición de la parte sur de la alcaldía municipal de San Salvador inició ayer la Dirección de Urbanismo y Arquitectura (DUA), para la ampliación de la 7ª Calle que convergerá con la 25ª Avenida Norte, en el Seguro Social. Posteriormente, se dijo, se continuará la demolición del edificio antiguo del Instituto Nacional y de otras casas particulares, cuyos derechos de vía adquirió el Ministerio de Obras Públicas (MOP) oportunamente.

Según se dio a conocer ayer, la 7a. Calle Oriente y Poniente en ampliación, parte desde la Avenida Independencia, a la altura del "Reloj de Flores", atraviesa su núcleo construido para llegar luego a la intersección de la 7a. Calle hasta la 11a. Avenida Sur, atravesando terrenos de la finca Guadalupe, donde actualmente trabaja DUA, hasta el Instituto Salvadoreño del Seguro Social (ISSS).

La obra, que forma parte del proyecto de apertura y ampliación de vías urbanas de la ciudad de San Salvador, vendrá a descongestionar en conjunto con las demás vías contempladas en el plan

Pasa a la página 71

## LA PRENSA GRAFICA para la posteridad

"En homenaje a su positiva labor y seriedad como ejemplo para nuestras futuras generaciones, ANTEL depositará hoy, para la posteridad, un ejemplar de LA PRENSA GRAFICA en la bóveda "Caja del Recuerdo", instalada al pie de la Estación Terrena "Izalco".

Así lo informó ayer a nuestra Redacción el coronel José Guillermo García, presidente de la institución, quien manifestó telefónicamente su deseo de reconocer en esta forma la labor desarrollada en beneficio del país, por LA PRENSA GRAFICA.

La "Caja del Recuerdo" es una bóveda pequeña, construida al pie de la Estación Terrena "Izalco" que será sellada hoy con motivo de la inauguración por el presidente de la república, coronel Arturo Armando Molina.

Explicó el coronel García, que el ejemplar de este día de LA PRENSA GRAFICA, será depositado conjuntamente con el "Mensaje al Futuro", composición ganadora de un concurso de periodistas nacionales.

Cuando la bóveda sea abierta por nuestras futuras generaciones, se encontrará allí los documentos que revelarán el origen de la Estación Terrena, la cual entra en operación a partir de hoy directamente al Satélite "INTELSAT IV", para comunicación directa con 52 países del mundo.



Foto de LA PRENSA, por García R.

PRO-INVALIDOS. La Sociedad Protectora Pro-Educación Especial del Instituto de Rehabilitación de Inválidos, conoce un proyecto para enseñar y orientar a trabajadores inválidos.

### Mañana elegirán la "Señorita Amistad"

Altagracia Arévalo "Miss El Salvador", antes de su viaje a la República Dominicana colaborará en la elección de la "Señorita Amistad", mañana sábado en el Círculo Estudiantil.

El evento, que es organizado por los Rovers del "Grupo Scout 127 "Robin Hood", de esta capital, lleva el propósito de recaudar fondos para actividades cívicas del grupo.

Participarán 10 candidatas de colegios capitalinos, y la fiesta de elección se iniciará a las 2:00 pm. en las instalaciones del Círculo Estudiantil, cedido por el Ministerio de Educación.

Pasa a la página 17



Foto de LA PRENSA, por Mangandi

25 MIL COLONES. Ayer fue entregado subsidio de 25 mil colones al comité organizador de los Festejos Agostinos, por parte del Ministerio del Interior. Izquierda a derecha: coronel Agustín Martínez Varela, ministro; señor René Fernández, vicepresidente del comité; Dr. José Mario Bolaños, capitán Víctor M. Baires, señor Roberto Carías y mayor y doctor Andrejulió Azahar.

### INDICE

	Página
Información Nacional	2 3
Información Internacional	4 5
Editoriales	6 7
Sociales	8 10 17 14 16 13 20
Su Salud	33
Cartas a María	9
Platillos Voladores	26
Desde San Francisco	23
Deportes	40 41 42 43 44 45
La Vida es Así	30
Cómicos	50 52
Clasificados	54 55 56 57 58 59 60 61 62 63 64
Horóscopo Personal	66
Nueva York	24
Cine, espectáculos y TV	65 66 67 68 69 70 71
Indicador	65